

18 de
2009

noviembre

XIV

jornada conmemorativa
del día internacional de enfermería

PRESENTACION

En nuestra organización, el activo más valioso lo conforman los profesionales, tanto individualmente como en su conjunto. Por ello una tarea imprescindible es trabajar en post de su formación para garantizar una cualificación rendimiento y motivación excelentes. La Jornada conmemorativa del día de la Enfermería cobra especial relevancia en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, en el que su celebración constituye un enriquecedor foro de encuentro donde, enfermeras, auxiliares de enfermería, fisioterapeutas y técnicos relacionados con el soporte a la labor asistencial, ponen en común sus trabajos científicos y experiencias de cuidado. Estos trabajos muestran el interés por encontrar la manera innovadora de prestar una atención de calidad al paciente o usuario del Sistema Andaluz de Salud.

El Día de la Enfermería de este año introduce como novedad el hecho de que la comunidad de docencia - aprendizaje, que en si constituye el encuentro, se forme a tiempo real. Este novedoso formato de enseñanza interactiva se desarrollará gracias a la participación del Servicio de Informática del hospital, refrendando de esta manera, la trayectoria formativa y de innovación que acredita al Hospital Universitario Reina Sofía. La emisión de la Jornada podrá ser compartida por todos los usuarios del Sistema Público de Andalucía, manifestándose de esta manera nuestro compromiso con la divulgación del conocimiento y la innovación.

Parte del lema del Consejo Internacional de Enfermería (C.I.E.) para el 2009 es igual al del 2008 -Servir a la comunidad y garantizar la calidad- , de nuevo evidencia el punto en común existente entre enfermeras especializadas y de atención primaria como es, el servicio a la Comunidad, siendo un rasgo característico, en su relación, la continuidad en el cuidado. La celebración conjunta del Día de la Enfermería pretende fortalecer el vínculo entre ambos niveles de asistencia.

La segunda parte del lema no es menos estimulante -Las enfermeras se comprometen a dispensar cuidados innovadores-. Con motivo de esta misma celebración en Mayo de 2009, la Presidenta del Consejo Internacional de Enfermería, Hiroko Minami señaló *"Actualmente, las enfermeras de todo el mundo realizan cada día actividades innovadoras, actividades motivadas por el deseo de mejorar los resultados de los cuidados dispensados a los pacientes. Muchas de estas iniciativas han dado lugar a importantes mejoras de la salud de los pacientes, de las poblaciones, y de los sistemas de salud"*.

Este foro anual presenta también otra novedad y es que la conferencia inaugural está a cargo de un miembro de la comunidad, un usuario del sistema de salud que explicará, expondrá, las expectativas que la comunidad tiene sobre los que son o han de ser cuidados de calidad; como los entienden, como los necesitan. Estamos convencidos que esta oportunidad permitirá abrir puertas a la innovación desde la calidad y con calidad.

Córdoba 30 Septiembre 2009

